

El Ayuntamiento reasfalta varias zonas de la ciudad

05/07/2022



Esta mañana se ha reasfaltado parte de la avenida de Madrid.

El Ayuntamiento de Elda, a través de la Concejalía de Servicios Públicos Sostenibles, está **mejorando el asfaltado de diferentes puntos** de la ciudad. Esta mañana se ha reasfaltado parte de la avenida de Madrid, en concreto el tramo que pertenece a Elda, en el acceso a la calle Murillo.

Desde el consistorio explican que las intensas lluvias registradas hace unos meses causaron socavones en distintos puntos de la localidad. Indican que estos se arreglaron de forma rápida con asfalto frío y ahora se utiliza caliente para asegurarlo y que sea una reparación duradera.

También se va a actuar en el Paseo de las Arenas, en la

calle Pablo Picasso y en la avenida de Ronda.

Socavón

El ayuntamiento también reparará muy pronto el socavón que apareció hace unas semanas en la calle Francisco LaLiga, junto a la Fundación Paurides. Aunque se trata de una cometida particular, debido al peligro que existe, el consistorio actuará de urgencia de forma subsidiaria. Actualmente esta zona permanece vallada por seguridad.



El socavón apareció hace unas semanas.